

# Melankomiker kommen erst später

**Taucha.** Am kommenden Sonnabend, 22. Mai, sollten in der Tauchaer Kulturscheune die Melankomiker mit ihrem Programm „Männer de luxe“ auftreten. „Leider ist das aufgrund der geltenden Regelungen noch nicht möglich“, bedauert Jürgen Ullrich, der Vorsitzende des Fördervereins Rittergutsschloss Taucha. Doch das Gastspiel mit den beiden Komödianten soll noch in diesem Jahr nachgeholt werden. „Wir freuen uns sehr auf das Tauchaer Comeback der Melankomiker, die vor Jahren immer mal im ehemaligen Café esprit gastierten. Der neue Termin wird rechtzeitig bekannt gegeben“, verspricht Ullrich. -art